Wolfgang Vater

45 Jahre tief verbundene Freundschaft.

Endlos viel gelacht, leidenschaftlich alles Mögliche gespielt, alles und exzessiv gefeiert, gerne Unfug gemacht, über Gott und die Welt diskutiert, alle Familienfeiern gemeinsam zelebriert, getanzt, Ski gelaufen, Volleyball gespielt und immer wieder gewandert, am Strand gegrillt, den Sonnenuntergang genossen...

Was haben wir nicht gemeinsam gemacht? Wir haben das Leben mit Dir in vollen Zügen genossen.

Danke für die wunderschönen Jahre, Deinen unvergleichlichen Schalk und Deine immer verläßliche Freundschaft. Wir sind sehr traurig.

Deine Hamburger

Christel und Harry und Katja und Christoph mit dem Rest der Bande